

Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya berichtete, der Rhein-Sieg-Kreis sei leider nicht ausgewählt worden. Als Begründung sei angeführt worden, dass Sankt Augustin leider nicht mitgemacht habe. Darüber hinaus soll das Konzept des Rhein-Sieg-Kreises die Standards, die das Ministerium gesetzt habe, an einigen wenigen Stellen nicht erfüllt haben. Fünf von acht Bewerbungen hätten gewonnen. Die Verwaltung werde jetzt überlegen, was sie auch ohne Unterstützung realisieren könne.

Abg. Krauß überlegte, ob nach dem Ausstieg von Sankt Augustin das Projekt „Bornheim, Alfter, Bonn“ nicht besser separat angemeldet worden wäre.

Herr Dr. Sarikaya antwortete, eine separate Anmeldung sei möglich, aber nicht zwingend erforderlich gewesen. Das Land hätte auch - wie bei einem anderen Bewerber geschehen - einen Teilbereich des Projektes prämiieren können.